



Assemblée générale annuelle

Samedi 14 octobre 2023

Heure : 10h à 11h30

Lieu : Club de Golf Val-Morin 4500 5e Av, Val-Morin, QC J0T 2R0

À l'ordre du jour

1. Mot du président
2. Approbation de l'ordre du jour
3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée annuelle tenue le samedi 1^{er} octobre 2022
4. Bilan des activités 2023
 - Analyse et prélèvements
 - Participation au mandat du CRE Laurentides: Protocole de détection sur la répartition du myriophylle à épis et autres plantes aquatiques exotiques envahissantes (PAEE) du Réseau de surveillance volontaire des lacs (RSVL) (Projet du ministère de l'Environnement, de la Lutte aux changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP))
 - Fondation Rivières : dévoilement des résultats des travaux de dépistage des sources de contamination
5. Finances et trésorerie
6. Élections des administrateurs
7. Varia
8. Levée de l'assemblée



Annual General Meeting

Saturday, October 14, 2023

Time: 10 a.m. to 11:30 a.m.

Location: Club de Golf Val-Morin 4500 5e Av, Val-Morin, QC J0T

On the agenda

1. Message from the President
2. Approval of the agenda
3. Approval of the minutes of the last annual meeting held on Saturday, October 1, 2022
4. Review of activities 2023
 - Analysis and samplings
 - Participation in the mandate of the CRE Laurentides: Detection protocol on the distribution of Eurasian watermilfoil and other invasive alien aquatic plants (AEEP) of the Voluntary Lake Monitoring Network (VLMP) (Project of the Ministère de l'Environnement, de la Lutte aux changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP))
 - Rivers Foundation: unveiling of the results of the screening work for sources of contamination
5. Finance and Treasury
6. Elections of Directors
7. Varia
8. Adjournment of the meeting